
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE

CONSELHO DEPARTAMENTAL
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS,
NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA VIA WEB
CONFERÊNCIA AO DÉCIMO DIA DO MÊS DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE DOIS, ÀS QUATORZE
HORAS, SOB A PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA TAÍS CRISTINA BASTOS SOARES, DIRETORA DO
CCENS. COM A PARTICIPAÇÃO DOS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS (ÀS): GLÁUCIO DE MELLO
CUNHA; VICE-DIRETOR DO CCENS; ELIAS TERRA WERNER, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
BIOLOGIA; BRUNO VILELA OLIVEIRA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO; WAGNER
MIRANDA BARBOSA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E NUTRIÇÃO; FABRICIA BENDA
DE OLIVEIRA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA; ELEONÉSIO STREY, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E APLICADA; FLÁVIO MOTA DO COUTO, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE QUÍMICA E FÍSICA; PEDRO ALVES BEZERRA MORAIS, REPRESENTANTE DO
CCENS NO CEPE/UFES; LUCIENE PAULA ROBERTO PROFETI, REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS
DE PÓS-GRADUAÇÃO; TATIANA SANTOS BARROSO, COORDENADORA DO CURSO DE CIÊNCIAS
BIOLÓGICAS – LICENCIATURA; RODRIGO DE FREITAS SILVA, SUBCOORDENADOR DO CURSO DE
CIÊNCIA DA COMPUTAÇÃO; EDUARDO FRIZZERA MEIRA, COORDENADOR DO CURSO DE
FARMÁCIA; MARCIA DA COSTA, COORDENADORA DO CURSO DE FÍSICA; JENESCA FLORENCIO
VICENTE DE LIMA, SUBCOORDENADORA DO CURSO DE GEOLOGIA; PAULO HENRIQUE SOUSA
DA COSTA, COORDENADOR DO CURSO DE MATEMÁTICA; MIRELLE LOMAR VIANA,
COORDENADORA DO CURSO DE NUTRIÇÃO; MARCELO OTONE AGUIAR, COORDENADOR DO
CURSO DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO; MARIA APARECIDA DE CARVALHO, COORDENADORA DO
CURSO DE QUÍMICA. JUSTIFICARAM A AUSÊNCIA OS SEGUINTES CONSELHEIROS: FABRÍCIA
GONÇALVES LACERDA - COORDENADORA DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS -
BACHARELADO. AUSENTES SEM JUSTIFICATIVA: MARCOS VOGEL, REPRESENTANTE DO CCENS
NO CEPE/UFES; CRISTIANA DA GAMA PACHECO STRADIOTTI, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES
TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS. OS REPRESENTANTES DO CORPO DISCENTE ESTÃO COM OS
MANDATOS VENCIDOS. Havendo quorum a Senhora Presidente declarou aberta a sessão. 1.
EXPEDIENTE: Inclusão: Não houve. Exclusão: Não houve. APRECIAÇÃO DE ATAS: Apreciação da
Ata da Sessão Ordinária do dia 27/07/2022. Aprovada por unanimidade. 3. ORDEM DO DIA: 3.1
Processo digital nº 23068.069168/2022-74- Jessica Barreto Ribeiro Dos Santos - Encaminha,
para aprovação, proposta para continuar em projeto de extensão intitulado: “Fortalecimento da
Avaliação de Tecnologias e Inovação em Saúde no Sistema Único de Saúde (SUS)”. Com a
palavra, o Conselheiro Pedro Alves Bezerra Morais fez a leitura de seu relato com parecer
favorável à continuidade da colaboração da professora Jéssica Barreto Ribeiro dos Santos no
projeto. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a Decisão QUARENTA E
CINCO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 3.2 Processo digital nº 23068.017689/2022-46 - Michael
Ruberson Ribeiro Da Silva - Encaminha, para aprovação, proposta para participar do projeto de
extensão intitulado: “Fortalecimento da Avaliação de Tecnologias e Inovação em Saúde no
Sistema Único de Saúde (SUS)”. Com a palavra, o Conselheiro Pedro Alves Bezerra Morais fez a
leitura de seu relato com parecer favorável à colaboração do professor Michael Ruberson
Ribeiro Da Silva no projeto. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a
Decisão QUARENTA E SEIS DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 3.3 Processo digital nº
23068.041528/2022-73 - Centro de Ciências Agrárias e Engenharias - Encaminha para
aprovação a minuta do Regimento Geral Quadra Poliesportiva - Ufes Campus de Alegre. Com a
palavra, a presidente do Conselho Departamental informou que o documento com a minuta do



Regimento com as alterações sugeridas pelo CCAE foi encaminhado por e-mail junto com a
convocação a todos os conselheiros para leitura prévia e abriu discussão para possíveis
alterações no texto. O conselheiro Pedro, integrante da Comissão que elaborou a proposta de
regimento explicou brevemente como foi feita a redação do documento. Em discussão. Em
votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a Decisão QUARENTA E SETE DE DOIS MIL E VINTE
E DOIS. 3.4 Documento avulso nº 23068.079932/2022-10 - Fernanda Miguel Gonçalves -
Encaminha, para homologação, nova composição do Centro Acadêmico Livre de Licenciatura em
Matemática (CALMat-UFES). A Presidente fez a leitura da nova composição, como segue:
Fernanda Miguel Gonçalves (Presidente), João Victor Mendes de Souza (Vice-Presidente);
Anderson Oliveira Bessi (Secretário Geral), João Pedro Ramelow Vieira Gomes (Primeiro
Secretário); Matheus Lopes Tolezano (Tesoureiro Geral), Anthony Rocha Barbieri (Primeiro
Tesoureiro), Davi Emanuel Gomes Quinup (Diretor de Marketing) e Maria Eduarda Barbosa a
Silva (Vice Diretora de Marketing). Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade.
Baixada a Decisão QUARENTA E OITO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 3.5 Documento avulso nº
23068.076708/2022-76 - Pró-Reitoria de Extensão - PROEX - Encaminha, para indicação de
representantes do CCENS na Câmara de Extensão. A presidente informou que atualmente os
representantes do CCENS na Câmara de Extensão são a professora Ariadne Marra de Souza,
como titular, e o professor Rodrigo Figueiredo, como suplente e que eles foram consultados
quanto ao interesse em permanecer como representantes. Como ambos disseram que têm
interesse em permanecer como representantes do CCENS na Câmara de Extensão, foi colocado
em pauta a renovação do mandato deles. Em discussão. Em votação. Aprovado por
unanimidade. Baixada a Decisão QUARENTA E NOVE DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 3.6 Processo
digital nº 23068.079182/2022-86 - Departamento de Farmácia e Nutrição - Encaminha, para
aprovação, Relatório anual da empresa júnior i9-pharma. Com a palavra, o Conselheiro Flávio
Mota do Couto fez a leitura de seu relato com parecer favorável ao relatório anual da empresa
júnior i9-pharma, compreendido no período de 11/06/2021 a 10/06/2022, além da solicitação
da renovação para o período de 1 (um). Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade.
Baixada a Decisão CINQUENTA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 4. Comunicação: A presidente, com
a palavra, informou que no início de julho foi enviado aos departamentos a Resolução
nº60/1992 e que o prazo para sugestões é início de setembro. Assim, solicita que os
departamentos enviem à secretaria as sugestões até o dia 18 de agosto de 2022. A presidente
informou ainda que após aprovação no Conselho Departamental pretende marcar uma reunião
entre a direção do CCENS e os representantes do centro no CEPE para alinhar a posição do
CCENS quanto às alterações da referida resolução. A presidente ainda disse que o contrato de
transporte se encerra no dia 23 de setembro e que talvez haja um período sem contrato vigente
até a efetivação de um novo contrato. Desta forma, ela solicitará à Superintendência de
Infraestrutura um aporte de recurso do contrato vigente para atendimento às demandas de
aulas práticas do CCENS. A presidente disse ainda que o Centro não tem recurso para
atendimento de transporte para pesquisa e extensão, mas que caso o projeto tenha recurso
próprio é possível através desse recurso a solicitação de transporte via UFES. Por último, a
presidente informou que enviou um e-mail a todos os servidores do CCENS para manifestação
de interesse em participar da Comissão de Organização da Semana do Servidor e que se alguém
tiver interesse deve informar a direção. 5. Palavra livre: Não houve. Do que era para constar,
eu, Cinthia Vidal Monteiro da Silva, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada,
será assinada pela Presidente deste Conselho e por mim.

2



Taís Cristina Bastos Soares - Presidente do Conselho Departamental do CCENS
Cinthia Vidal Monteiro da Silva - Siape 2381948
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